



Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de cuatro jóvenes de Ocotlán, Jalisco

Boletín No.3563

Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de cuatro jóvenes de Ocotlán, Jalisco

Las y los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardaron un minuto de silencio en memoria de cuatro jóvenes originarios de Ocotlán, Jalisco.

Desde su curul, la diputada Cecilia Márquez Alkadeff Cortes (Morena) pidió a la Mesa Directiva un minuto de silencio por la muerte de Daniela Márquez, Viviana Márquez, Paola Vargas y José Milesio Gutiérrez, quienes perdieron la vida en Ocotlán, Jalisco.

“Le solicitamos a esta Soberanía nos otorgue un minuto de silencio por estos jóvenes que perdieron la vida”, subrayó.

El presidente de la Comisión Permanente, diputado Santiago Creel Miranda, expresó: “Diputada Márquez hacemos propia su petición y, por supuesto, que se concede el minuto de silencio. Le pido a todas y todos los presentes que se pongan de pie”.

